

彩雲

通巻127号

第76回 清高祭

テーマ ～彩 いろどり～

校長 江尻 巧

清高祭を終えて

テーマ「彩（いろどり）」の下、アトラクション等で競い合った第76回清高祭が先日終了しました。来校者も多く、天気にも恵まれたことから“暑い日”を過ごすことができました。制約なしの4年ぶりの清高祭は喜ばしくはありましたが、全てにおいて不安が先行するものでした。3年次生でもわからないことが多いので当然と言えば当然です。それでも生徒会を筆頭に多くの生徒が、混沌とした段取りの一つ一つをひもとき、作業を進めていったようです。多くの教育活動がコロナ下前に戻ったと考える方もいらっしゃいますが、実際のところ授業を始めほとんどのものが多かれ少なかれ変わっています。今回の清高祭も骨子に大きな変更はなかったものの、新しい企画が随所にちりばめられていました。3年に及んだコロナ禍から今私たちがすべきは、新しいことに挑戦する時代がやってきたと覚悟することです。閉祭式での生徒の盛り上がりを見て、来年はもっとバージョンアップすると思いました。清高祭のみならず様々な活動において今年度を原点とし、新たな伝統を築いていきたいと考えています。

〈学校祭の様子〉



社会人講話（2年次「総合的な探究の時間」） 6月30日（金）5・6校時

【2年次インターンシップに向けて】

今月19、20日の2日間、インターンシップが実施されます。それに先立ち、6月30日（金）帯広商工会議所より OFFICE フォージェミネート 高橋好志子様をお招きして、社会人講話が実施されました。講師の高橋様より、社会人としての心がけとマナー、社会人になるにあたっての高校生活の過ごし方についてアドバイスをいただきました。目前に控えたインターンシップに向けての取組や就業意欲を高める機会になったようです。



Sports Festival in 2023

先月6月16日（金）スポーツフェスティバルが行われました。この日は天候にも恵まれ、午前6競技、午後3競技を実施することができました。各クラス体育委員を中心に、総合優勝を目指し懸命に競技に参加しました。総合では2年A組が優勝し、縦割りでは黄組が優勝しました。縦割り競技では年次の壁を越えて、交流を深めることができたと思います。計画・運営した生徒会執行部・体育委員をはじめ、全校生徒のみなさん、そして応援に駆けつけてくださった保護者の皆様、ありがとうございました。



【総合優勝した2A】

【総合順位】

第1位 2A
第2位 3A
第3位 3C

【縦割り順位】

第1位 黄
第2位 白
第3位 赤

